

PRESSEMITTEILUNG

GOETEL FÜHRT BÜRGERSPRECHSTUNDEN UND INFO-TERMIN ZU GLASFASER IN BREUNA DURCH

Breuna/Göttingen, 04. April 2022: Die Gemeinde Breuna und der Ortsteil Rhöda im hessischen Landkreis Kassel sollen mit zukunftssicherer Glasfaser versorgt werden. Zu diesem Zweck führt das Göttinger Glasfaserunternehmen goetel aktuell eine Vermarktungsphase in Breuna durch. Ziel ist es die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde über die Glasfasertechnologie und die geplanten Bauvorhaben der goetel zu informieren.

Zu diesem Zweck hält das Unternehmen für den Kernort Breuna und die Ortschaft Rhöda zwei Bürgersprechstunden und eine Informationsveranstaltung ab.

Unsere Termine zu Bürgersprechstunden:

Datum	Ortsteile	Zeit	Ort
13.04. und 20.04	Breuna und Rhöda	13 bis 19 Uhr	Dorfgemeinschaftshaus Breuna, Eingang Straßenseite Volkmarser Straße 3, 34479 Breuna

Unser Termin zur Informationsveranstaltung:

Datum	Ortsteile	Zeit	Ort
27.04	Breuna und Rhöda	19 bis 21 Uhr	Dorfgemeinschaftshaus Breuna, Eingang Straßenseite Volkmarser Straße 3, 34479 Breuna

Die Veranstaltungen finden unter Berücksichtigung der zum Veranstaltungszeitpunkt geltenden Corona-Verordnungen statt. Wir möchten Sie bitten, die Bestimmungen zu beachten, um an der Veranstaltung teilnehmen zu können. Alle Termine und mehr können auch unter www.goetel.de/vor-ort-info eingesehen werden.

Während unserer Bürgersprechstunden werden unsere Mitarbeiter alle Fragen rund um den Glasfaserausbau in einem persönlichen Gespräch beantworten und nach Wunsch auch direkt das Interesse an einem Glasfaseranschluss der goetel aufnehmen. Die Bürgerinnen und Bürger haben während der gesamten Vertriebsphase die Möglichkeit einen eigenen und kostenlosen Glasfaseranschluss bis ins Haus zu beantragen. Die Vertriebsphase endet am 29.04.2022.

Den Antrag für einen Hausanschluss an das Glasfasernetz findet man schon heute unter www.goetel.de/breuna oder auch unter www.breuna.bekommt-glasfaser.de. Dort können alle Informationen ganz bequem online eingesehen werden.

Über das Kontaktformular kann man schnell und unkompliziert den Glasfaseranschluss für den eigenen Haushalt beantragen.

ÜBER DIE GLASFASERTECHNOLOGIE

Fibre To The Home (FTTH) bedeutet, dass die Glasfaser vom Verteilerkasten direkt bis in das Haus verlegt wird. So können alle Vorteile der zukunftssicheren Glasfasertechnik genutzt werden. Eine nahezu unbegrenzte Menge an Daten kann in Lichtgeschwindigkeit übertragen werden. Im Gegensatz zu herkömmlichen Kupferkabeln sind Glasfaserkabel deutlich robuster gegenüber äußeren Einflüssen. Die Technologie bietet somit verlässlich stabile Leistung, um sämtliche Geräte in einem Haushalt gleichzeitig zu versorgen.

Weitere Infos unter:

www.goetel.de/glasfaser

www.goetel.de/erklaervideos

ÜBER DIE GOETEL GMBH

Die goetel Gruppe wurde 1987 gegründet und ist ein führender mitteldeutscher Telekommunikationsdienstleister mit Standorten in Göttingen, Kassel und Reiskirchen. Neben einem umfangreichen Angebot an Telefonie- und Internet-Produkten für Privat- und Geschäftskunden gilt der Fokus dem Breitbandausbau. Bereits 2012 startete das Unternehmen mit der Errichtung des ersten eigenen Glasfasernetzes in Göttingen. Die goetel hat sich insbesondere auf die Erschließung des ländlichen Raumes mit FTTH-Infrastruktur spezialisiert. In vielen eigenwirtschaftlichen und auch geförderten Projekten wurden Gemeinden und Dörfer zu Gigabitorten gemacht und somit deren Attraktivität und Wettbewerbsfähigkeit gestärkt. Die goetel GmbH ist Mitglied im Breko e.V. sowie beim IT-Innovationscluster Göttingen.

WEITERE INFORMATIONEN

Weitere Informationen und Details zum weiteren Ausbau finden Sie unter
www.goetel.de/ausbauggebiete

BEI FRAGEN WENDEN SIE SICH BITTE AN

Pressestelle goetel

0551 384 88-415

presse@goetel.de